



運動会、応援ありがとうございました

9月16日(土)に運動会が行われました。スローガン「全力を出し切れ!!～みんなが笑顔の運動会～」に向かい、どの学年も振り付けや作戦を工夫し、練習に励んできました。開会式では、学校長から「笑顔にする“みんな”とは誰でしょうか?それを考えて運動会を作り上げましょう。」というお話がありました。子ども達は様々な場面で全力を尽くし、その懸命な姿は、自分達はもちろん御覧いただいている方にも“笑顔”を届けることができたのではないかと思います。保護者の皆様には、応援はもちろん準備や片付けでもお力添えいただき、本当にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。



放課後も練習し、めきめきと上手になった応援団のみなさん。気合いの入った声が素晴らしかったです。運動会を引き締め、全校を引っ張ってくれました。



1・2年生の表現は「ディズニーメドレー」でした。グループごとに考えた振り付けでは、組体操や側転を取り入れているグループもありました。「ジャンボリミッキー」が始まると観客席から「わあ、かわいい!」の声が上がりました。キラキラしたボンボン揺らして踊る姿がとても素敵でしたね。笑顔が輝いていました。



仲良し班種目は、最初、なかなか上手にできませんでした。そこで、6年生が並ぶ場所を教えたり、ボールリレーのこつを教えたり、ムカデ競走で離れないように声をかけたりしていました。当日の楽しそうな姿は、今までの集大成です。

3・4年生の表現は「スターマイン」でした。グループごとの振り付けでは、トンネルを作ってくぐったり、全員で星の形を作ったり、順番に立ち上がったりと、様々な工夫をしていました。練習では、先生がいなくてもリーダー中心にどんどん進めている姿があり、今までの学習の積み重ねが表れていると思いました。子ども達が考えたダンスは、一層味わいがありましたね。



5・6年生の表現は「This is me」でした。『これが私』まさに5・6年生にぴったりの曲です。グループごとのダンスや全員でそろってピンッと踊る姿が素晴らしく、全校を魅了していました。細かな動きもそろっていて、今までの練習の成果が表れていましたね。最後の礼にはじーんとさせられました。6年生にとっては小学校最後の、5年生にとっては来年につながるカッコイイ『自己表現』ができました。



本番以外にも、前日準備で黙々と働く姿や、負けて悔しくても気持ちを切り替えて練習する姿、苦手なことでも自分なりにチャレンジする姿など、運動会に向かう中で様々な成長が見られました。10月からいよいよ後期です。運動会の頑張りや、これからの学習につなげていってほしいと思います。